



Unsere Schule ist Kunst :: Mensch-Maschine-Zukunft

Einladung

Unsere Schule ist Kunst :: Mensch-Maschine-Zukunft

Sehr geehrte Damen und Herren,

ganz herzlich möchten wir Sie am 24.7.2015 um 11:00 einladen, die fertig gestellte Klanginstallation zum Thema 'Mensch-Maschine-Zukunft' der der 6. Klasse der Grund- und Werkrealschule Munderkingen zu feiern.

Zusammen mit den Künstlern Andrea Tiebel-Quast, Friedrich Glorian und Thorsten Lehmann sowie ihrer Klassenlehrerin Sonja Unsöld bildeten die Schülerinnen und Schüler zu ihrem gewählten Thema 'Mensch-Maschine-Zukunft' zunächst in einer Installation eine Rakete nach und fragten sich dann, wie diese wohl dahin gekommen sei. Die Geschichte, die dazu entwickelt wurde, inszenieren die Schülerinnen und Schüler zusammen mit den Künstlern Anne Müller, Benjamin Fleig und Ludwig Kuckartz für den 24.7. Sie dabei begrüßen zu können, wäre uns eine große Freude!

Mit den besten Grüßen

Andreas Lachmair

Schulleiter der Grund- und Werkrealschule Munderkingen
Eugen-Bolz-Straße 5, 89597 Munderkingen, schulleitung@gwrs-munderkingen.de



Bauhof der Stadt Munderkingen



Ein Projekt der

Munderkingen

**kultur
agenten }**
für kreative schulen



im Rahmen des

Mit freundlicher Unterstützung von:





Im Unterricht :: Der Ruheraum

Einladung

Im Unterricht :: Der Ruheraum

Sehr geehrte Damen und Herren,

ganz herzlich möchten wir Sie am 24.7.2015 um 11:00 einladen, den fertig gestellten Ruheraum der Grund- und Werkrealschule Munderkingen im Rahmen des Kooperationsprojekt 'Im Unterricht' mit der Jugendkunstschule Biberach (Juks) zu feiern.

Die Grundschüler der 2a und 3c haben seit vergangenem Herbst mit den Künstlern Mabel Engler und Dennis Blecker der Juks überlegt, welche Reise ihre Kuschteltiere bis zu ihnen hatten, um ihnen dann entsprechende Unterkünfte zu gestalten. Hiervon ausgehend wurden zusammen mit den Künstlern, ihren Klassenlehrerinnen, Natalie Schick und Marion Fahleker, sowie den Schülern der 10. Klasse ein Ruheraum und ein Paradies für Kuschteltiere mit allen zu Verfügung stehenden Materialien gestaltet. Sie zu der Eröffnung des Ruheraums begrüßen zu können, wäre uns eine große Freude!

Mit den besten Grüßen

Andreas Lachmair

Schulrektor der Grund- und Werkrealschule Munderkingen
Eugen-Bolz-Straße 5, 89597 Munderkingen, schulleitung@gwrs-munderkingen.de



Ein Projekt der **Munderkingen**



in Kooperation mit der **Jugendkunstschule Biberach**

**kultur
agenten**
für kreative schulen

Kulturagenten für kreative Schulen ist ein Projekt des gemeinsamen Bundes-Länder-Initiativprogramms "Kulturagenten für kreative Schulen".

im Rahmen des

